## **Ehrung für sportliches Engagement**

Zusammen mit dem Sportkreis ehrte die Volksbank Stuttgart in ihrem Gebäude in Waiblingen 4 Schulen und 4 Vereine für die erfolgreichen Kooperationen in den Sportarten Breitensport, Ballspiele, Fußball, Handball, Volleyball, Schwimmen, Leichtathletik, Turnen, Tennis, Ringen, Rhönradturnen, Tanzen, Ballett, Klettern, Parkour, Trampolin, Selbstverteidigung, Mountainbike und Slackline.





Es handelt sich um die Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule Fellbach, Rinnenäckerschule Waiblingen, Schillerschule Haubersbronn und Ludwig-Uhland Gemeinschaftsschule Schwaikheim sowie den TSV Schmiden 1902 e.V., VfL Waiblingen e.V., ASV Bauknecht Schorndorf e.V. und SV Winnenden 1848 e.V.

Von der Volksbank Stuttgart mit der Bereichsdirektorin Kristina Korthals gab es lobende Anerkennung für den Sportkreis, der sich als die Nr. 1 unter den Sportkreisen diesem Thema annimmt und den Schulen wie Vereinen, die sich in der Freizeit zum Wohle der Kinder zur Verfügung stellen. Wir werden diese Ehrung mit Gutscheinen so Korthals weiterführen.





Sportkreispräsident Erich Hägele sieht die Zukunft der Vereine nur in einer engen Kooperation mit den Schulen und wünscht sich vom Land und dem Ministerium die Förderung aller Kooperationen von Schulen und Vereinen. Viel Lob gab es auch für die Volksbank Stuttgart, die diese Würdigung in der Organisation von Hartwig Mensdorf zusammen mit der Koordinatorin des Sportkreises Britta Metz durchführt.

Direktor Heinz Wolfmaier von Staatlichen Schulamt bezeichnete diese Ehrung eine gelungene Anerkennung für das Ehrenamt der Vereine und die Sportlehrer an den Schulen. Auch er wünscht sich die Förderung aller Kooperationen. Gemeinsam überreichten Korthals und Hägele nun die Gutscheine und Wein der Fellbacher Weingärtner.

Die Veranstaltung ist ein Ansporn auch für das Jahr 2020 den eingeschlagenen Weg weiter zu gehen.



Hinten: Trainer Mikhail Arodz, Rektorin Doris Michels, Leiter Sportforum Felix Hug, Rektorin Christina Stark

Mitte: Vorstand Elke Scherer, Konrektorin Magdalene Gucker, Vorstand Elke Strittmatter, Leiterin KISS Stefanie Haag

Vorne: Sportkreispräsident Erich Hägele, Direktor Heinz Wolfmaier, Koordinatorin Britta Metz,

Bereichsdirektorin Kristina Korthals